
CENTRES DE PERFECTIONNEMENT

Bilan du 16 AVRIL 2018

SEANCE N° 6
Phase : DESEQUILIBRER / FINIR

SAINT RIQUIER

65 GARCONS

8 FEMININES

11 GARDIENS DE BUT

11 MEMBRES CT

5 EDUCATEURS

GARCONS

9

FEMININES

3

GBD

4

CLUBS

7

MEMBRES CT

3

EDUCATEURS

2

TOTAL

100

REMERCIEMENTS : clubs « accueil », clubs présents, éducateurs, parents, joueurs, joueuses et membres de commissions 

QUERRIEU

GARCONS
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FEMININES

5
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3
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7
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5
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1

MONTDIDIER

GARCONS

20

FEMININES

0

GBD

4

CLUBS

3

MEMBRES CT

3

EDUCATEURS

2
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La séance observée par de nombreux parents

Gaëtan BETTEFORT (21 ans)
Educateur U13 au club du FC Centulois ST. RIQUIER depuis 5 ans

J’ai souhaité intervenir sur les centres de perfectionnement pour découvrir de nouvelles méthodes de travail.
Ma mission est d’aider à la gestion des séances garçons et les spécifiques gardiens de but.

C’est une très bonne initiative de proposer des séances en plus pour les féminines, garçons et les gardiens de but.

Hubert LEVE (58 ans)
Educateur jeunes depuis 1990 et Secrétaire depuis 1992 / Educateur U11 en 2017 / 2018

Toujours partant pour les nouveaux projets surtout quand il s’agit des jeunes car c’est l’avenir de notre sport.
Le contact avec les autres éducateurs pour apprendre encore et toujours!

Aider sur les séances et autres si besoin.
Toujours intéressant de proposer des séances complémentaires et innovantes.

Le contact humain est aussi important. 
J’apprécie également le rapprochement des clubs et des structures du District

Rencontre 
avec 

Claude Richer
(Président du FC 

centulois St. Riquier) 

Parole de bénévole …

En succédant à Philippe Bazile à la présidence du club, 

Claude Richer, entre surprise de la tâche et détermination, ne compte pas ses heures pour le bon fonctionnement du club.

De la passion mais une « certaine usure » compensée par une implication forte des jeunes.

En effet, le club compte 287 licenciés pour 1200 habitants!

« Concernant les centres de perfectionnement, je ne me voyais pas refuser la sollicitation.

C’était un honneur et une réelle opportunité de proposer une activité différente aux jeunes du club et extérieurs.

Ayant participé à la réunion de présentation, un investissement limité et la récompense pour nos éducateurs (voir ci-desous)

M’ont conforté d’accepter la proposition. Dans notre secteur, les effectifs étant limités, nous avons parfois recours aux ententes 

souvent difficiles à perdurer (pas de séances communes). 

Les centres de perfectionnement ont un intérêt pour aguerrir les éducateurs, se remettre en question et pour les jeunes d’entendre 

un discours différent.

Pour la suite, c’est à nous et aux éducateurs d’en parler autour de nous pour poursuivre. Je tiens à rassurer ceux qui auraient des 

interrogations à proposer cette action à leurs jeunes : j’ai découvert une activité ludique, sans pression dans un climat agréable avec 

des éducateurs très impliqués et des jeunes à l’écoute. »

CHARTE DES CENTRE DE PERFECTIONNEMENT
SIGNEE PAR TOUS !

GARANT DE LA NEUTRALITE DE L’ENCADREMENT



PROCHAINE SEANCE : LUNDI 07 MAI 2018

FLIXECOURT CONTY PERONNE

FICHE D’INSCRIPTION
à renvoyer par mail : secretariat@somme.fff.fr 

Démarche

Personnelle ou club

POSSIBILITE 
DE S’INSCRIRE SUR PLACE


